

## EL ESTADO DE EXCEPCIÓN NO BASTA

### Señor Director:

El estado de excepción con militares absolutamente restringidos para usar la fuerza no basta para combatir a grupos radicalizados con gran poder destructivo que operan en la macrozona sur, que están en guerra contra el Estado de Chile y que buscan la autonomía territorial y política.

Héctor Llaitul declaró -en entrevista con Diario y Radio Universidad de Chile el 24 de junio de 2020- “ya estamos preparados para un enfrentamiento armado; hoy contamos con capacidad militar para la defensa de lo recuperado y para seguir avanzando”.

**Adolfo Paúl Latorre,  
Abogado**